

Dank der tollen Unterstützung unserer treuen und tatkräftigen Sponsoren Die Pro Zahnärzte und Lipako Schwerin laufen unsere Männer seit dem vergangenen Wochenende in neuen Sondertrikots auf! Die edlen Schmuckstücke sind echte Hingucker und sollen schon auf das im nächsten Jahr anstehende 70-jährige Vereinsjubiläum einstimmen. Beide Partner begleiten den Verein bereits seit vielen Jahren. Vor dem Pokalspiel am letzten Sonntag wurde die Spielkleidung an die Mannschaft um Trainer Stefan Zimmermann übergeben. Coach Zimmermann und sein Team bedankten sich mit eigens erdachten personalisierten Trikots und kleinen Präsenten bei Claudia und Dietmar Tackmann sowie Andreas Meier für die wertvolle und hoch zu schätzende Zusammenarbeit.

Die Mannschaft wird die Schriftzüge der Sponsoren mit Stolz und Erfolg präsentieren und das in sie gesetzte Vertrauen mit bestmöglichen Auftritten zurückzahlen. Der SV Sukow ist in der Kreisliga Westmecklenburg derzeit Tabellenführer und ist nach dem guten Saisonstart in der Liga weiterhin ungeschlagen.

